

Mélenchon califica a EEUU de principal amenaza para la paz



Jean-Luc Melenchon considera a la OTAN una herramienta en beneficio de los intereses de Washington.

París, 8 feb (RHC) El candidato presidencial francés, Jean-Luc Mélenchon, consideró a Estados Unidos la principal amenaza para la paz mundial, por su carrera para mantener el dominio económico y las 700 bases militares que opera a escala global.

Washington destinó en 2020 un presupuesto de casi 730 mil millones de dólares a temas militares, utiliza el privilegio exorbitante de su moneda como primera divisa mundial para relanzar su economía a

expensas del resto de los países e impone su voluntad a base de sanciones extraterritoriales, advirtió el líder de La Francia Insumisa.

En su propuesta de campaña a los franceses en materia de paz, el aspirante al Palacio del Elíseo por tercera vez en su carrera defendió a Francia como una nación independiente, soberana y no alineada, frente a la amenaza representada por la política de Estados Unidos de buscar enemigos, en particular China y Rusia.

De cara a las elecciones presidenciales del 10 de abril, Mélenchon lanzó hoy el nuevo componente de su proyecto "El futuro en común", que abarca temas sociales, económicos y de política interior y exterior.

Según la iniciativa, de ganar en los comicios, el candidato tomaría distancia de la postura del actual gobierno, la que definió como realineamiento de la familia occidental y el liderazgo estadounidense.

La propuesta consiste en colocar a Francia al servicio de la paz, con principios que irían desde la solidaridad hasta la protección de la naturaleza y el rechazo a las guerras, refleja el documento circulado aquí.

Asimismo, adelanta la visión de emancipar a París de la OTAN, a la cual considera una herramienta en beneficio de los intereses de Washington, y de reforzar el papel de la ONU, lo que pasaría por una gestión transparente del Consejo de Seguridad.

Mélenchon, quien en recientes encuestas ha descontado ventaja de sus rivales de la derecha y la extrema derecha con la mira en el balotaje del 24 de abril, presentó ayer su programa sobre la emigración, al cual definió como humanista y realista.

A solo dos meses de la cita en las urnas, el político de 70 años incluyó cinco ejes centrales, entre ellos la paz y el desarrollo de los pueblos, la protección de los menores no acompañados y las garantías del derecho de asilo.

El diputado de La Francia Insumisa consideró fundamental actuar sobre las causas raigales de la migración, entre las que citó las guerras, los acuerdos comerciales destructivos y el cambio climático, desafíos que llamó a enfrentar. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/285499-melenchon-califica-a-eeuu-de-principal-amenaza-para-la-paz>



Radio Habana Cuba